

## PRESSEINFORMATION

### Das Kinderhaus Rückenwind feiert Richtfest!

Am 17. Februar konnte das Richtfest des Kinderhauses „Rückenwind“ gefeiert werden. Bei mäßigem Wetter erlebten zahlreiche Gäste den Richtspruch von Zimmermeister Stefan Adelman. Nachdem Eberhard Schilling dem Dank für die gute Zusammenarbeit mit Architekt Harald Schmidt und den beteiligten Firmen sowie für den unfallfreien Verlauf der bisherigen Bauzeit zum Ausdruck verliehen hatte, überbrachte Stadträtin Gabriele Penzkofer-Röhrl Grüße und Glückwünsche im Auftrag der Stadt und von Oberbürgermeister Dr. Ulrich Maly. Eine gesellige Feier in einem beheizten Raum der künftigen Krippe rundete den Anlass ab. Das Baugeschehen geht planmäßig voran, das Kinderhaus soll am 1. September dieses Jahres eröffnet werden.



*Der Verein „Rückenwind e.V.“ wurde 2010 gegründet und möchte seine Arbeit gezielt auf die Bedürfnisse der Menschen im Osten Nürnbergs ausrichten und Ihnen in vielfältiger Weise Unterstützung zukommen lassen. Damit will er seinen Teil dazu beitragen, das positive gesellschaftliche Miteinander zu fördern. Weitere Projekte sollen in naher Zukunft an den Anforderungen und dem Bedarf im Stadtteil ausgerichtet werden.*

Rückenwind Nürnberg e.V.  
Gleißhammerstr. 124  
90480 Nürnberg  
[www.rueckenwind-nuernberg.de](http://www.rueckenwind-nuernberg.de)